

Videgaray declina candidatura de PRI en Edomex

Escrito por notimex

Jueves 24 de Marzo de 2011 12:48

Ciudad de México, 24 de marzo de 2011.- El diputado federal, Luis Videgaray Caso informó que no se registrará como precandidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del estado de México.

En rueda de prensa, Videgaray Caso anunció su decisión, al señalar que con ello promueve la unidad del PRI mexiquense y “cohesionado no lo podrán derrotar en las elecciones del próximo 3 de julio”, aseveró.

Indicó que no pedirá licencia al cargo de diputado federal y aseguró que la decisión la tomó después de hacer un análisis de la competencia reñida por la candidatura del PRI a la gubernatura del estado de México.